

21.08.2016

## Konzerten und anderen Veranstaltungen auf dem Jukuz-Gelände

Sehr geehrte Frau Lenz,  
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten  
Stadtverordnetenversammlung:

Die zukünftige Bebauung des Tausnusbrunnen und des Quellenhofes reichen nah bis an das Gelände des Jukuz heran, auf welchem regelmäßig geräuschintensive Veranstaltungen und Konzerte stattfinden. Die SPD-Karben sieht hier langfristig Probleme zwischen den Anwohnern und der Durchführung von Veranstaltungen wie u.a. dem Kinderplanet, dem Karben-Openair, Veranstaltungen der Musikschule, der Stadt-Karben, ... .

1. Bisher eingegangene Beschwerden der Anwohner
  - a) Wie viele Beschwerden gehen jährlich bei der Stadt ein?
  - b) Welcher Art sind die Beschwerden?
  
2. Welche Maßnahmen werden zum Schutz des Festivals und anderer Veranstaltungen bei zu enger Bebauung an das Grundstück ergriffen?
  - a) Sind bauliche Maßnahmen bspw. zum Lärmschutz geplant?
  - b) Wie wird die Stadt Ruhestörungen und eventuellen Klagen von Anwohnern entgegenwirken?
  
3. Bekennt sich der Magistrat/die Stadt zum Erhalt, auch langfristig, des jetzigen Geländes als Jugend- und Kulturzentrum?

Mit freundlichem Gruß

gez. Nora Zado